

Lundi 11 avril 2011

Après un voyage dans le bus, nous sommes arrivés au Centre du Porteau. Nous avons été accueillis par le directeur du centre Eric Marianne. Nous avons déjeuné et nous nous sommes installés en faisant nos lits !

Puis, la classe de Mme Maréchal a fait des courses dans le parc et des cabanes.

Et la classe de Mme Lesschaeve est allée en randonnée sur le sentier des douaniers avec un pique-nique.

Ce soir, nous avons mangé des spaghettis au thon ou bolognaise, un entremet à la vanille.

Après les douches, tout le monde s'est très vite endormi !



